

ERMUA / La biblioteca organiza un espectáculo de poesía y música

AINHOA LASUEN/ERMUA

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado un espectáculo de poesía y música para mañana, viernes.

Esta función, que se ofrecerá en el Cinema Ermua a partir de las 22.15 horas, se engloba dentro del programa de actividades de animación a la lectura. La colaboración de la Diputación permite que la entrada sea gratuita.

El espectáculo titulado 'Desarmada' es un ejemplo poético musical de alta calidad que incluye un plus de danza femenina.

Su hilo conductor es la música, junto con poesía escrita por poetas contemporáneas de distintos países y culturas del mundo, como Gioconda Belli, Itxaro Borda, Wislawa Szymborska o Gloria Fuertes, entre otras.

La compañía Galatea, dirigida por Analupe Hernández, la componen Iñaki Urrutia y José Luis Sancho que, junto con la directora, ponen las voces a las composiciones poéticas. Fernando Velázquez (violonchelo-bajo), Juan Pérez Mena (guitarra española acústica), Jonathan Joven (piano), y Aitor Rubio aportan la música y Ziomara Hormaetxea se encarga de dar cuerpo a todo el conjunto con la danza.

Según Hernández, que también es autora de las composiciones musicales y los textos , «Desarmada es una configuración reivindicativa profunda, una manifestación de las propias vivencias de las escritoras. En el espectáculo se utilizan sus propias armas como son la palabra y la convicción, precisamente para desarme de ellas mismas, para desnudarse en sus sentimientos, para transmitir sus vacíos y anhelos, para mostrar sus emociones y, sobre todo, su lucha de mujer».